
Ce qui me rend

heureux, c'est cette

quiétude et cette

beauté qui rayonne de

notre fille Salomé, née

seulement depuis 7

jours. Déjà elle aime

la vie et nous on

l'aime pour la vie.

Stéphane 35 ans Paris
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